



■ ASISTIRÁ EMILIO BOTÍN

## 200 universitarios recibirán hoy las becas internacionales del Banco Santander

**R.D.L.**

La Universidad de Salamanca y Banco Santander entregarán hoy las becas internacionales que anualmente promueven las dos instituciones.

Este año, cerca de 200 universitarios, mayoritariamente latinoamericanos y asiáticos, recibirán una de las becas sufragadas por el Banco Santander a través de sus programas de ayuda, tanto para estudiantes del programa

“ProUni”, destinado a alumnos brasileños con bajos recursos, como para universitarios iberoamericanos que están realizando su doctorado, jóvenes procedentes de Pekín y del programa de becas “Fórmula Santander”.

Emilio Botín, presidente del Banco Santander, asistirá al acto de entrega que tendrá lugar a partir de las 12:00 horas en el auditorio de la Hospedería Fonseca.